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Also jetzt muss ich mal dazwischen grätschen und Clubi in seiner Meinung verteidigen.

Ich hab sehr sehr viele Stadien in Deutschland gesehen. Sehr viele! In einem reinen
Fussballstadion empfinde ich viel mehr Gänsehaut. Von den großen Stadien gefällt mir sehr
Köln, Hamburg oder Kaiserslautern total gut. Da kommt das MMS einfach nicht dran. Als
Stadion mit Laufbahn ist es eins oder sogar das schönste, aber mehr nicht. Tut mir leid. Und die
Sicht im Unterrang ist sehr grenzwertig.....

Die Stadt kann tatsächlich wenn sie will was auf die Beine stellen, siehe Arena für die Falcons.
Aber der NBC war aufgestiegen und hatte gar keine Halle und damit keine Lizenz bekommen.
Das war damals sehr peinlich für Nürnberg.
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